



#CLAUDIASHEINBAUM

Arranca plan de vivienda



ES SENCILLAMENTE UN PROGRAMA PARA QUIEN MENOS TIENE.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

LA PRESIDENTA DIJO QUE ES UN DERECHO, NO UNA MERCANCÍA

POR CARLOS NAVARRO / ENVIADO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los Cabos, BCS. El programa de vivienda para el bienestar, que tiene como objetivo la construcción de un millón de hogares nuevos en el país durante la actual administración, arrancó formalmente en Los Cabos, Baja California Sur.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y las autoridades involucradas, tanto federales como locales, firmaron un convenio de colaboración.

"Este programa lo vamos a ir llevando poco a poco a las entidades de la República", explicó la mandataria federal durante la *mañanera* que se celebró en la segun-

MEJORA SOCIAL

20
MIL PERSONAS QUE PUEDEN ACCEDER A CRÉDITO EN BCS.

da zona naval en Los Cabos.

Sheinbaum Pardo enfatizó que es un programa enfocado para los que menos tienen y es parte de una promesa de campaña que hizo cuando era candidata presidencial.

"Nosotros creemos que el desarrollo debe llevar prosperidad compartida y, para ello, por el bien de todos, primero los pobres. Además, la vivienda es un derecho, esa es nuestra concepción, no es una mercancía, que fue toda la concepción del periodo neoliberal", agregó.

La titular de la secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Edna Vega Rangel, recordó que se contempla el desarrollo de un millón de viviendas nuevas, así como 450 mil mejoramientos y ampliaciones.

El director del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), Octavio Ramírez Oropeza, precisó que el organismo que encabeza se encargará de 500 mil viviendas.

Agregó que para consolidar este programa se necesitan ajustes en el legislativo, mismos que ya están avanzando. ●

50

MIL ESCRITURAS PREVEN EN ENTREGAR EN BCS.

11

POR CIENTO ES LA MÁXIMA TASA DE INTERÉS.

**ABORDA
REFORMA****1**

- La Presidenta avaló que los ministros se hayan reducido sus salarios para el presupuesto 2025.

2

- También aseguró que con la elección judicial se está construyendo democracia.

3

- Encabezó la inauguración del Hospital General Santa Lucía, en Mulegé.

